

Poller stellen Normalzustand wieder her

Beeskow (MOZ) Die mögliche Nutzung des Beeskower Marktplatzes als Parkplatz soll Thema einer der nächsten Bauausschußsitzungen der Stadt sein. Bisher, so Bürgermeister Taschenberger, hätten die Abgeordneten noch nicht die Zeit gefunden, sich damit zu beschäftigen, da wichtigere Aufgaben, wie die Ausweisung von Wohnungsbauflächen, angelegen hätten. Er sieht jedenfalls im Aufstellen der Poller keine Schaffung von Tatsachen. „Wir stellen jetzt den Normalzustand wieder her.“ Seit Mitte Dezember parken an marktfreien Tagen jede Menge PKW auf dem Platz, da die Absperrungen teilweise beschädigt waren. Diese hätten aus Witterungsgründen nicht früher erneuert werden können. Für eine endgültige Lösung wünscht Taschenberger eine Grundsatzdiskussion, in die alle Beeskower aber auch Gäste der Kreisstadt einbezogen werden sollten. Man dürfe nicht allein an die Interessen der Geschäftsleute denken.